

• Shirley jugaría
ante Canadá

CAPITANA NO ABANDONA EL BARCO

Toronto.- La costarricense y capitana de la Sele femenina tuvo una dolencia el sábado que no le permitió terminar de manera regular su participación en el partido ante Brasil, donde cayeron derrotadas.

Sin embargo, en entrevista con El Periódico de Más Venta en Costa Rica, que está presente en los Juegos Panamericanos Toronto 2015, ella confirmó que se trata de un desgaste acumulado por tanta competencia seguida a lo largo de la temporada.

“He tenido problemas con la rodilla, antes del partido me hice una ecografía donde salió una tendinitis y debo cuidarme, íbamos perdiendo y debo pensar en los otros partidos para tratar de estar lista para los juegos que se vienen y por eso la decisión”, dijo la tica.

Para la experimentada futbolista, el principal factor a tomar en cuenta ahora es cuidar un poco no exceder el esfuerzo físico en su rodilla pues puede agravarse la lesión, aún así la legionaria es enfática en que no tendrá problemas para jugar ante Canadá.

“Esto es debido al año con París Saint Germain, luego vino el Mundial, solo tuve una semana de vacaciones, ahora solo tocará ver la parte médica para poner de mi parte, creo que me he sentido bien ya y no tuve dolor, hay que cuidarse para esperar estar en las mejores condiciones ante Canadá”, finalizó.



Luego del juego, la líder nacional fue
acuernada por el resto de la familia